
5月例会 （総会終了後） 2019年 5月 18日 

1． 各学校の状況報告 

それぞれの学校でスムーズに始まっているが、打ち合わせの時間がとりにくいのは

従来と変わらない。 

学校の都合（担任の都合）に合わせながら曜日の違う日に打ち合わせを行うなどの

工夫をしている。 

〇各学校では担任教諭がクラスを離れられない状況がある。 

〇支援の予定日が当初と異なった時間帯に変更されていた。支援者が調整した。 

 

２．会員の募集について 

  会員数が令和になって減少した。対策として、新たに募集をして、会員数を増やす。 

  支援に入るにはデモ授業などが必要であるため時期を 2 学期早々にしていきます。 

３．本部費が少なくなっているので、新たな賛助会員を募集して協力をお願いする。 

   

４．理事会と会員の意見調整について 

 〇 イベント（研修、キャンプ、絵本）等における計画や実施について、理事会と会

員との意見調整をスムーズに行うために工夫を行う。 

 〇 仕事分担をして、担当者間の連絡を密にしていきます。 

 

５、ライン会議を検討していきます。 

    ライン登録の方法 

    検索に次の文字をコピペすると丁寧な説明があります。 

PC（パソコン）版 LINE の登録と使い方──ログインやトーク同期、通話、アルバム、ア

ップデート方法、Keepでのバックアップまで 

    Windows か Macかを選んでインストールする。 

 

６．6月例会 

  6月 8日 10時 支援センター 

  謝金の支払い、情報交換、Unit３について 

 

※ 4 月報告で研修班に松浦さんに入ってもらっていましたが、8 月に計画があるので

イベント班でお願いしたいとの申し出あり、受け付けましたのでお知らせします。 

 

（記録 石井） 

   


